



CENTRE-VILLE

Réaménagement des abords de l'Hôtel de Ville

Les travaux de l'Hôtel-de-Ville sont achevés, les abords de l'Hôtel de Ville connaîtront, dès le début d'année 2021, des travaux pour en faire un espace paysager et apaisé.

Les espaces publics qui composent les abords de l'Hôtel-de-Ville, et notamment son vaste parking, ne répondent plus aujourd'hui aux exigences d'un cadre de vie agréable et paysager de coeur de ville. Le projet concerté avec les habitants en 2019 et finalisé en 2020 vise à transformer ces espaces de manière qualitative, pour mettre en valeur l'hôtel de ville et favoriser les déambulations et la commercialité du centre-ville. Les principaux axes du projet sont de :

- Mettre en relation l'Hôtel de ville, le Parc et le Château Raspail et la rue Guichard.
- Créer des espaces verts et plantés qui enserrant l'Hôtel de ville, pour favoriser des îlots de fraîcheurs et participer de la biodiversité en ville
- Favoriser les déplacements apaisés et les cheminements piétons, le recours aux transports en commun, au vélo
- Valoriser le patrimoine architectural de l'Hôtel de ville et de la vallée de la Bièvre.

Un projet pour et par les Cachanais

Les Cachanais ont été sollicités sur le sujet des abords de l'Hôtel de Ville en 2019, ils ont ainsi pu exprimer leurs demandes sur les futurs aménagements : stationnement, espaces verts, accessibilité... La concertation se poursuivra bientôt sur l'aspect esthétique du projet : les végétaux, le mobilier urbain...

Découvrez le projet grâce à une exposition

Une exposition qui porte sur le projet sera affichée dès la fin de l'année sur le parvis de l'Hôtel de Ville pour que les Cachanais de passage puissent prendre connaissance et s'appropriier le projet. Les habitants pourront déambuler entre les panneaux et y découvrir par exemple les croquis qui deviendront bientôt réalité.

+ d'info : ville-cachan.fr

CONCERTATION

Campus Cachan

Les Cachanais ont pu assister le 26 septembre dernier à une balade et des ateliers autour de l'avenir du Campus Cachan. La concertation ne s'arrête pas là ! Depuis le 5 octobre, les plans du projet, un livret de présentation et un carnet de doléances sont mis à disposition des habitants à l'accueil de la direction du développement urbain au 3 rue Camille Desmoulins. Ces documents sont accessibles aux habitants aux horaires d'ouverture.

+ d'info : ville-cachan.fr



DON DU SANG

L'EFS a besoin de vous

Les réserves de l'Etablissement Français du Sang sont critiques, ces dernières ne permettront pas de couvrir les besoins en produits sanguins si la situation persiste. Des milliers de personnes ont besoin de transfusions sanguines en raison d'accidents ou de maladies... Faire partie de la chaîne de transfusion fait de vous un véritable super héros ! Et si lors de votre prochain don vous encouragez un nouveau donneur à prendre rendez-vous pour vous accompagner ? **Mardi 10 novembre de 12h à 17h à la grange Gallieni.**

Sur rendez-vous en vous connectant sur mon-rdv-dondesang-efs.sante.fr